

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.
Groupe de prière le mardi soir 19h30

Dimanche 11 juin : Premières communions à la messe de 10h00
Messe et Procession de la Fête-Dieu
à 16h30 au Monastère de La Serviane

Samedi 17 juin à 16h30 : Confirmation des adolescents à la Major

Père, Fils, Esprit

(saint Jean-Eudes)

Père de Jésus
aime ton Fils Jésus pour moi,
rends-nous participants
de l'amour que tu lui portes.
Jésus, Fils de Dieu
que mon âme se réjouisse de voir
l'amour et la gloire infinie
que tu reçois de ton Père et de ton Saint Esprit.
Esprit de Jésus,
qui est tout amour et toute charité
aime le Père et Jésus pour moi,
transforme mon cœur en amour vers eux.



Ô Père éternel,
ô Fils unique de Dieu,
ô Saint-Esprit du Père et du Fils,
venez en moi, venez en mon cœur,
séparez moi
de tout ce qui n'est pas vous,
attirez moi à vous,
vivez et régnerez en moi
et faites que tout mon être,
toute ma vie
soient totalement consacrés
à votre pure gloire.



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 4 JUIN 2023
Sainte Trinité

**Que la grâce du Seigneur Jésus Christ,
l'amour de Dieu et la communion du Saint-Esprit
soient avec vous tous.**

Au début de chaque Messe, le célébrant reprend cette salutation trinitaire de saint Paul aux Corinthiens (2 Co 13,13).

Dieu est amour : Père, il est source de tout amour, comme un soleil rayonnant de vie ; cet amour vient nous rencontrer par son Fils, comme un rayon de lumière vient magnifier tout ce qu'il effleure : c'est la « **grâce** » ; il réalise entre nous et la Source une « **communion** » qui s'étend à nos relations. Amour, grâce et communion désignent ainsi les trois Personnes divines sans les séparer car elles sont un seul Amour infini.

Cette unité de Dieu en trois personnes est un mystère, c'est-à-dire non pas quelque chose d'incompréhensible, mais quelque chose que nous n'aurons jamais fini de comprendre. Car l'amour n'est pas une solitude égoïste et tyrannique, ni une dualité où deux personnes se regardent en miroir (je t'aime parce que tu m'aimes), mais une trinité vivante. *Aimer ce n'est pas se regarder l'un l'autre, mais regarder ensemble dans la même direction* (Antoine de Saint-Exupéry, *Terre des Hommes*) : l'amour construit, oriente, est fécond, il est mouvement, don de soi sans attente de retour...

De nombreuses images ont été utilisées pour décrire cette unité triple : la source, le fleuve, la mer ; le soleil, le rayon, son impact ; l'intelligence, la volonté, la mémoire, etc. Ces images imparfaites aident à contempler Dieu révélé par Jésus comme « *tendre et miséricordieux, lent à la colère et plein d'amour* ». Aimant tout homme, il entre en relation d'alliance et veut partager sa vie, son éternité, sa plénitude de bonheur. Saint Patrick brandissait un trèfle pour montrer aux Irlandais que l'Un peut être Trois. C'est devenu le symbole de cette nation.

Dieu n'est pas solitaire, il est unique et rayonnant !

